

«Los jóvenes siempre han sido parte integral del Opus Dei»

El 15 de enero comenzó "Youth", un nuevo proyecto para jóvenes en las redes sociales oficiales del Opus Dei -Instagram, Spotify y YouTube- y, más adelante, en la web.

18/02/2024

Varias Oficinas de Información en diferentes partes del mundo se reunieron para un evento de

lanzamiento virtual transmitido por YouTube (vídeo completo aquí).

El proyecto consta de material para jóvenes, desde testimonios en vídeo sobre iniciativas sociales y podcasts con material para la oración hasta infografías que explican la fe católica, estudios de casos sobre la amistad y la vida familiar, y artículos que exploran los escritos y enseñanzas de san Josemaría.

“Los jóvenes siempre han sido parte integral de Opus Dei,” explicaron los moderadores. “Dios eligió a un joven, San Josemaría, cuando tenía 26 años, un poco mayor que muchos de vosotros, para fundar el Opus Dei. Y buscó a sus amigos, a estudiantes que conocía, para que lo ayudaran. Por voluntad de Dios, algo grande comenzó con unos pocos jóvenes. Y Dios cuenta con los jóvenes para hacer grandes cosas hoy. El Papa siempre nos recuerda que la Iglesia

necesita jóvenes alegres, valientes y fieles. La Iglesia nos necesita a nosotros. Y el Opus Dei existe para servir a la Iglesia, así que queremos daros lo que necesitáis para llevar a cabo las grandes cosas que Dios espera de vosotros hoy.”

El evento de lanzamiento incluyó testimonios de algunos miembros del equipo de producción de contenidos y de jóvenes que compartieron sus testimonios en vídeos que forman parte del proyecto, como Nacho o Julie.

El proyecto se ha lanzado inicialmente en castellano e inglés. Para recibir notificaciones cuando se publiquen nuevos contenidos, se puede suscribir a los canales de Instagram, Spotify y YouTube.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es/article/los-jovenes-
siempre-han-sido-parte-integral-del-
opus-dei/](https://opusdei.org/es/article/los-jovenes-siempre-han-sido-parte-integral-del-opus-dei/) (25/01/2026)